

Dia 7 DE JULIO DEL 2007, EL ESPIRITU DE DIOS revela el proposito de unir a un grupo de jovenes, con 4 caracteristicas en comun, 1- Su Amor por Dios. 2- Su pasion por la musica 3- La incomodidad ante los protocolos religiosos y legalistas que destruyen la humanidad. 4- la preocupacion por una juventud que ha sido afectada por las religiones legalistas razon por la que muchos jovenes han tomado la desicion de darle la espalda a JESUCRISTO. De esta manera se ponen de acuerdo, obedeciendo al llamado de Dios para formar una banda anti-religiosa que refleje todos esos puntos: Amor por Dios, Pasion por la musica, Destruir de una vez el terrorismo Religioso llevando en su musica el verdadero mensaje de JESUCRISTO. Con el nombre de SACROSENT, que significa (ENVIADO SAGRADO) llega esta banda a la escena del metal cristiano. sonando rapido y a la vez fuerte, llamando la atencion no solo de la juventud rockera cristiana, si no tambien de aquellos jovenes rockeros que no profesan ser cristianos, pero en sus vidas esta reflejado el angustioso y desesperante vacio del hombre que no tiene a Dios en su corazon. Sacrosent porta un mensaje cristo centrico, claro y preciso. Debutando, dia el 4 DE DICIEMBRE DEL 2009 en el HARD ROCK CAFE DE SAN JUAN, PR. teloneros en el concierto de la leyenda del metal cristiano de los 80, SACRED WARRIOR, donde sobre pasaron las expectativas y ganaron el respeto musical de todo el publico y colegas de la musica. Han compartido tarima con ministros tales como ,la banda estadounidense saint, Cronicas, Pacto de sangre, Proyecto 3, Mad quijote, sacred warriors, Moriah, calvario, nasareos, punto de regreso, entre otras bandas de rock cristiano y rock secular.

MISION:

Estamos seguros que en la juventud rockera se encuentra el golpe de gracia de parte de Dios al reino del mal, golpe que sacudira los pilares del infierno, por eso es nuestra mision decirles come out, come out, salgan de las sombras y ven a la luz de donde realmente eres, donde quiera que estes, los jovenes que se encuentran hoy tocando en los pubs y en muchos lugares, y llevando un mensaje de oscuridad, son los que llevaran el estandarte del eterno, en estos tiempos finales, y aun con sus imperfecciones seran la artilleria pesada de Dios.

Llevaremos el mensaje de Cristo, en un lenguaje sencillo, aunque a veces un poco simbolico que asi llame la atencion de la juventud rockera, de esta manera luchar contra el terrorismo religioso de personas que quieren apropiarse de la voluntad humana y confunden tanto a la juventud. no nos preocupa que los religiosos no nos entiendan, los que son llamados entenderan.

INFLUENCIAS MUSICALES:

Tanto seculares como cristianas, Iron maiden, imperitelli, megadeth, tierra santa, altaria y kamelot, firewind,nightwish, bob rock, iced earth, metallica, entre otras.

INTEGRANTES:

Javier (bajo)
Victor M Rodriguez (bateria)
Isander Sacrosent (cantante)
Felix guzman (Guitarra)
Alejandro Diaz (Guitarra)